

11

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Wo sollen Radfahrende in der Graf-Moltke-Straße fahren, um legal und gesund ans Ziel zu kommen?

Wir fragen den Senat:

Wo sollen Radfahrende in der Graf-Moltke-Straße fahren, um legal und gesund ans Ziel zu kommen?

- A) Auf dem sogenannten „Schutzstreifen“ und damit in der Dooring-Zone, in der die Gefahr besteht, dass sie einer sich öffnenden Autotür zum Opfer fallen, und in der Radfahrende häufig mit wenigen Zentimetern Abstand von Autos überholt werden?
- B) Links davon und damit eher mittig auf der Fahrbahn, wo Radfahrende häufig von Autofahrer*innen angehupt werden, die glauben, sie könnten die Radfahrenden legal überholen, wenn diese den sogenannten „Schutzstreifen“ nutzen würden?

Philipp Bruck, Ralph Saxe, Dr. Henrike Müller
und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN